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花うさぎの「世迷い言」（７） 
  

今を生きる大人の責任「日本再生」 

 
  
・麻生太郎首相は28日夕、首相官邸で記者団に、国会で行った施政方針演説で国民に最も訴えたかったメッセージを問

われ「われわれはもっと日本とか日本人とか、そういったものに自信を持って臨むべきだ。それが私の思い。伝わった

かどうかは聞いてみないと分かりませんけど」と述べた。（産経新聞ぶら下がり詳報28日19時配信）。賛成だ。正直、

麻生首相に言いたいことはやまほどあるが、ここはぐっとこらえて一つだけ。 
  
・マスコミの偏向報道の責任が大きいとはいえ、現在の支持率や世論調査からすると、次期総選挙で自民党は民主党に

勝てないと言う方向はほぼその通りだろう。だとしたら、目先の政権維持のために妥協して足して二で割るような事は

止め、真の保守の神髄を大胆に、徹底的に進めるべきだ。特に外交防衛・安全保障、そして教育改革はぶれることなく

直球勝負で。結果的にはその方が活路に繋がると考える。 
  

 
明治神宮のお正月風景から 
  
・普通に行けば、次期首相になるはずの小沢一郎党首が代表質問をせずに、代わりに田中真紀子に政治漫談をさせてい

る。やはりこの男は一国の首相の器ではない。さすがにこれについては多くのマスコミが苦言を呈している。正直言っ

てこの男は政局や選挙になると冴えを見せるが、政策については自民党幹事長時代から今日までの変遷を見ると、全く

信用できない。というよりその資格も能力もないと思う。 
  
・小沢一郎は自民党を離党後、政党を作っては壊し、作っては壊し、の繰り返しだったが、普通はその度に借金をつく

るのが政治の世界の常識だった。ところが、彼はそのたびに党の資金を自らの政治団体に寄付したり、あるいは不動産

で運用したりと常識はずれの資金運用をつづけ、典型的な焼け太り。大体政治資金・政党助成金（国民の税金）で不動

産を購入するという発想自体がもっと糾弾されてしかるべきだろう。 
  
・西松建設の政治団体への献金疑惑が出たときも、小沢が1400万円のトップと聞いても少しも驚かなかった。いろいろ

指摘されている疑惑の金額が30億なのだから、これが多少増えても小さい小さい。よく「一度政権を民主党に任せてみ

たら」という主張をする著名な評論家やコメンテイターがいるが、民主党の実態が判って言っているのか疑問に思う。

彼がいう「国民の生活が一番」という台詞の国民とは、日本国民ではなくて特定アジアのそれを指す。 
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天皇陛下のお出ましを待つ新年参賀に訪れた皆さん 
  
・だから民主党が進める政策は外国人参政権、人権擁護法案、沖縄ビジョンにしても、全て特定アジアの利益に繋が

り、日本国民の不利益、日本の弱体化、そして売国反日に繋がっていく。何故こんなことになってしまったのかは、今

の民主党は旧社会党のイデオロギー集団に乗っ取られてしまったからだ。その意味で民主党の正体を報道しない今の反

日マスコミ（産経新聞、チャンネル桜除く）は万死に値する。 
  
・かといって自民党と公明党の連立政権はもう止めて貰いたい。いまこそ既存政党の枠組みを一度ガラガラポンして政

界再編を断行すべきタイミングだ。むろん、自民、民主、無所属にも存在する良識ある保守派の結集である。保守が結

集して主導権を握り、一番多いとされるノンポリを囲い込んで多数派を形成することだ。ひとつの党としてまとまらな

くても連立で一向に構わない。 
  
・自分の国は自分で守り、日本国民の安全が保障できる国。日本の伝統文化と皇室を皆が尊重し、多くの日本人が「大

和魂」をもつ平和で豊かな国であって欲しいと思う。つまり「日本再生」である。何より、次世代を担う若者に希望が

もてる国造りを進めなければならない。それが今を生きる大人の責任だと確信する。 
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2009/02/02 03:52Commented by el☆ さん 

こんばんは。ご意見拝見させて頂きました。日本再生案賛成です☆  

 

2009/02/02 07:24Commented by 患者ＩＤ112904 さん 

おはようございます。 
花うさぎさん 

 
＞自分の国は自分で守り、日本国民の安全が保障できる国。日本の伝統文化と皇室を

皆が尊重し、多くの日本人が「大和魂」をもつ平和で豊かな国であって欲しいと思う。 

 
仰るとおりですね。 
我が国のメディアは愛国とは真逆の方に世論を誘導しているのが現状です。 
昨日、他ブログで知ったのですが、ライブドアﾆｭｰｽの世論調査では麻生内閣の支持率１

月３０日13:30現在５０％近くの支持が出ています。また定額給付金のヤフーの調査

（１/13~1/31）では504人中333人の66.1％が賛成、貰うと回答している結果が出てい

ます。 
調査の仕方も有ると思いますが、こんなに正反対の調査結果は何でしょうか、新聞社、テ
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レビ局の首脳陣の意思を反映した調査方法に大きな問題があると思いますね。 
麻生総理には国益と、愛国心を徹底した政治に邁進していただきたい。 
小沢民主党は政局のみ、愛国心などと言う言葉も有りませんね、西松の献金でも表に出

ているだけで裏ではこんな金額ではないでしょう。、現在でも選挙間じかと思われるこの

時期の公共工事、市町村の工事までにも政治家の名前が影で聞こえているのではない

でしょうか「天の声」と称して。  

2009/02/02 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん おはようございます。 
 
>こんばんは。ご意見拝見させて頂きました。日本再生案賛成です☆ 

 
早速賛成頂き、ありがとうございます。  

 

2009/02/02 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To くぼたさん ｐはようございます。 
 
>我が国のメディアは愛国とは真逆の方に世論を誘導しているのが現状です。 
 
本当に私もそう思います。 

 
>ライブドアﾆｭｰｽの世論調査では麻生内閣の支持率１月３０日13:30現在５０％近くの

支持が出ています。また定額給付金のヤフーの調査（１/13~1/31）では504人中333
人の66.1％が賛成、貰うと回答している結果が出ています。 
 
この数字の方が私のイメージに近いですね。ネットで情報収集している人とそうでない人

の情報格差がモロに出ていると思います。 

 
>新聞社、テレビ局の首脳陣の意思を反映した調査方法に大きな問題があると思います

ね。 

 
偏向報道の賜です。反日マスコミに鉄拳を下したい思いですよ。 

 
>麻生総理には国益と、愛国心を徹底した政治に邁進していただきたい。 
>小沢民主党は政局のみ、愛国心などと言う言葉も有りませんね、 
 
御意！。数百億円の政党交付金という日本国民の税金を受け取りながら、党大会では日

の丸の国旗も掲げない民主党って、どこの国の政党でしょう。 

 
西松の件では検察に徹底的に捜査して欲しいですね。  

 

2009/02/02 10:22Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん おはようございます 
私の住む町北九州市の市議選が昨日開票されました。 
西日本新聞の見出しは公認9人が全て当選し”衆院選へ民主堅調”です。 
確かに民主党だけをみればそうなります。 
ちなみに自民は18人公認し4人落選です。 
しかし元々この地域は労働者の町なので、共産党を始めとして反政府派の風土です。そ

れに自民党は土建屋と絡み、地域の議員だから仕方ないのかもしれませんが。これをも

って国政と同じと捉えるのに違和感があります。 

 
それより恐ろしいのは公明党の投票の多さです。 
選挙中前から近所の学会員が尋ねて来たり、散歩してますと見ず知らずの人から公明党

をよろしくと言われ驚きました。 
これらは全ていわゆるおばちゃん層。彼女達がどのような考えを持ち活動しているのか知

りませんが、この活動力は真似るべきだと思います。 

 
自民党に地方からの声を届けるために少し落ち着きましたら当選した志が同じ自民党議

員と懇談する予定です。  

 

2009/02/02 12:16Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
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>しかし元々この地域は労働者の町なので、共産党を始めとして反政府派の風土です。

それに自民党は土建屋と絡み、地域の議員だから仕方ないのかもしれませんが。これを

もって国政と同じと捉えるのに違和感があります。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>それより恐ろしいのは公明党の投票の多さです。 
>選挙中前から近所の学会員が尋ねて来たり、散歩してますと見ず知らずの人から公明

党をよろしくと言われ驚きました。 

 
公明党の重点地区はみなそうですよ。 

 
党・学会総動員してフレンド票確保に究極のどぶ板選挙をやります。完全に洗脳された無

報酬の運動員がわんさかいますから、実際の学会員より多くの票を取ってきた歴史があ

ります。 

 
>自民党に地方からの声を届けるために少し落ち着きましたら当選した志が同じ自民党

議員と懇談する予定です。 

 
地方の生の声を届けることも大事ですね。どんどん発言して下さい。  
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